



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

armement

Question écrite n° 77368

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille interroge M. le ministre de la défense sur l'activité des centres d'essais de la DGA. En 2014, le centre DGA Ingénierie des projets a triplé son volume d'heures d'activité par rapport à 2013, passant de 302 800 heures (2013) à 933 275 heures (2014). Les opérations d'armement, la DGA et les autres services du ministère de la défense expliquent pour une large part cette forte augmentation. Toutefois, il lui demande d'expliquer en détail les raisons de cette hausse spectaculaire et l'impact sur les personnels de ce centre dont les effectifs physiques ont baissé sur la même période.

Données clés

Auteur : [M. François Cornut-Gentille](#)

Circonscription : Haute-Marne (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 77368

Rubrique : Défense

Ministère interrogé : Défense

Ministère attributaire : Défense

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [7 avril 2015](#), page 2606

Question retirée le : 21 avril 2015 (Retrait à l'initiative de l'auteur)